
   

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 これからの予定    12 月  

3 日（月） 朝マラソン 14 日まで  

 委員会(4，5，6 年)・わくわく教室 

4 日（火） 3 年校外学習 

（木綿センター・文化財センター）  

6 日（木） 人権フォーラム(6 年) 

          3 年納豆工場見学 

7 日（金） 租税教室(6 年) 

8 日（土） 土曜クラブ（第一隣保館） 

10 日（月） わくわく教室 

    11 日（火） 登校指導・ゴミ拾い 

12 日（水） ＰＴＡ役員選考委員会 19:00 

13 日（木） ＡＬＴ来校 

14 日（金） 朝マラソン最終 

17 日（月） お話キャラバン・わくわく教室 

個別懇談会（希望者）  

18 日（火） 個別懇談会（希望者） 

19 日（水） 友だち集会（先輩と歌おう） 

         個別懇談会（希望者） 

20 日（木） 給食終了・個別懇談会（1 年） 

21 日（金） ３限授業・一斉下校 11:50 
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寒さに負けない体をつくろう 

                     8:20 健康観察・集合 

  朝が冷え込むようになってからも、 8:25  準備運動 

教室の外に出てきて体を動かす姿が   8:30  1 周歩いた後､ 

たくさん見られます。一輪車、ボー   自分の速さで５分走る 

ルけり、ドッジボール、なわとび、   1 周歩き、深呼吸 

ブランコ、おにごっこ等々、夢中に  8:40 うがい・手洗い  

なるうちに体もよく動き、寒さにも     教室で朝の会 

慣れていくようです。登校してくる 

ときに付けていたマフラーや手袋も 

いつの間にかすっかり外している姿 

が見られます。進んで体を動かして 

体力を高め、冬休みにも続くように 

していってほしいと思います。          

朝のマラソン 始まりました 

       12 月 3 日～1４日 

 

確認をよろしくお願いします。 

＊ 早寝早起きは大丈夫ですか。 

＊ 朝の体調を見てやってください。 

心配な様子がある場合は、ご連絡ください。 

十分に注意して走らせたいと思います。 

  親子人権学習会 11 月 9 日(金)  

アンケートにもご協力いただき、  

ありがとうございました。 

  

 この日は、遠く石巻市から岩佐校長先生

をお迎えし、保護者の皆様にも授業参観や

講演会に多数ご参加いただきました。お陰

様で、第一小学校にとってたいへん充実し

た日になりました。また、事後のアンケー

トや連絡帳などを通してたくさんの感想

をお寄せいただき、お話から多くを受け止

めていただいたことがよくわかりました。 

 子どもたちも、岩佐校長先生への手紙に

感想や考えを書きました。 

保護者の方のと合 

わせて抜粋してま 

とめました。本日、 

一緒に配りました 

ので是非お読みく 

ださい。  

松阪ケーブルＴＶ 

  放 映 さ れ ま す

「青空ぱれっと」 

３日(本日) 

 18:00～23:00 

４日(火) 

 1:00～10:00 

12:00～17:00 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国学力・学習状況調査 

 今年４月に６年生が受けた学力調査お

よび学習状況調査の結果を受けて、本校

の指導の充足点と不足点を顧み、改善点

を検討しました。ほかの学年も、参考に

していただけたらと思います。 

【 算 数 】 とくに算数 B 問題によい結果

が表れ、これまでの第一小学校の算数で

自分の考えを話したり書いたりする積

み上げが生きていることがわかりまし

た。一人一人のつまずきを確認し、より

丁寧に学習を進めます。  

【 国 語 】 とくに「書く」領域に弱さが

表れました。大事な言葉を押さえて的確

に書けるよう積み重ねていきます。また、

読書が少ないことを子ども自身も気づ

いているので、早速工夫していきます。 

【 理 科 】 学習した内容が定着していな 

いことが分かりました。記述する部分の 

弱さも見えます。学年が変わっても、前 

の学習との関連づけ、復習していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

殿町中学校区 研究発表会         11 月 22 日(木)  

 殿町中学校と、第一・第三・幸小学校の４校は、昨年度 

より松阪市教育委員会の指定を受けて、学力向上をめざし 

て、合同で研究を進めてきました。卒業後は同じ中学校に 

通うことになる 3 つの小学校それぞれの様子や、小学校か 

ら中学校に移る際に大きく違ってくる生活や授業の様子を、 

見合ったり検討したりしてきました。昨年から配付してい 

ます「殿町中学校区だより」で、話し合ったことや活動の 

様子をごらんになっていただいたことと思います。 

２年目になる今年は発表の年ということで、４校がそれ 

ぞれ授業公開を行い、コミュニテｲ文化センターでの全体 

会では、新たに見えてきた課題も含め、成果を発表しまし 

た。松阪市の小中学校の教員を中心にたくさんの参加者が 

ありました。第一小学校は５年生と６年生が算数の授業を 

見ていただきましたが、「ノートに考えをよく書いている。」 

「自分の意見を進んで話していて感心した。」など、これま 

で子どもたちと一緒に積み上げてきたところをほめていた 

だきました。今後、子ども一人一人がさらによく分かるよ 

うに、努力していこうと校内で話しました。 

 
６年  解き方を説明 

 

５年ノートに考えを書く 

 

「まとめ」もみんなで 

 

 11 月 30 日(金)６限目 

 

５・６年生の子どもたちと、 

雑巾の洗い方を研究しました。 

いちばん汚れている雑巾を一 

人一枚ずつ持ち寄り、バケツ 

何杯の水で汚れが落ち切るか、 

調べました。きれいになった 

証は、その雑巾を透明な水の 

中で洗っても水が濁らないこ 

とです。水の冷たさが気にな 

る季節になりましたが、みん 

なよく頑張り 

ました。バケ 

ツの水は、少なくて 

も 5 杯、多いところは 12 

杯も替えていました。洗

い方のコツも見つけたよ

うです。頼もしいです。 
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